

Allgemeiner Austausch

Kurzbericht der Austauschgruppe am 20.04.2023

In dieser Gruppe waren viele Teilnehmende, die eigentlich in andere Gruppen wollten, dort aber keinen Platz bekommen hatten. So hatten wir eine große Themenvielfalt.

Viel Raum hat die Frage vom **Umgang mit Betroffenen im gesellschaftlichen und beruflichen Kontext** eingenommen. Eine Aufgabe des Netzwerkes könnte es z.B. sein, durch Kampagnen Vorurteile abzubauen und Betroffene zu ermutigen, sich zu zeigen. Wenn sichtbar ist, wie viele Betroffene es gibt und wie diese im Leben zurechtkommen, kann dies ein Beitrag zur Entstigmatisierung sein.

Die **gegenseitige Unterstützung** der Betroffenen in einem Netzwerk ist wichtig.

„aus -unserer-sicht“ kann auch auf die **großen Lücken im Hilfesystem aufmerksam machen**.

Es wurde über verschiedene Projekte und Aktionsformen diskutiert, z.B. Theaterstücke, Ausstellungen oder ein Gedenkort.

Viele wünschten sich auch, dass das Netzwerk für eine **Verbesserung des Sozialen Entschädigungsrechts** kämpft.

Es wurden viele Ideen und Sichtweisen zusammengetragen und der Austausch wurde von allen als wertvoll erlebt.

Vielen Dank an alle für die Beteiligung!